

Entrer en résonance avec la Parole

Faire résonner la Parole de Dieu, voilà le grand défi de la catéchèse.

PAR MARIE-CLAUDE GAY-DES-COMBES | PHOTOS: MARION PERRAUDIN

C'est au travers de gestes, de vie partagée toute simple mais en vérité que la résonance de l'amour infini de Dieu peut être visible. En ce temps un peu spécial pour partager la vie d'une façon spontanée, la catéchèse est bien vivante :

En communauté, porté par tous ceux qui se rassemblent pour se nourrir de la vie du Ressuscité, les enfants, petits et grands, trouvent une place adaptée à leur âge :

- soit d'une façon active au travers du service de la messe ou du chant;
- soit en désirant approfondir le message de Jésus au travers des ateliers de la Parole ① ;
- soit en se laissant imprégner de l'ambiance de la messe en profitant de l'espace réservé aux tout-petits.



① *Tous les samedis à Martigny-Ville et tous les dimanches à Martigny-Bourg lors des messes de 18h.*

② *Enfants adorateurs «Prier et louer le Seigneur» (les 11 et 15 mars).*

Elle est également vivante lors de rencontres où l'enfant peut vivre des moments :

- de paix, de tranquillité pour prier, louer, adorer ② ;
- ou pour se mettre concrètement au service des plus démunis ③ ;
- ou pour vivre des temps forts comme un sacrement ④ ou une montée vers Pâques ;
- ou encore pour partager ses questionnements avec la communauté ⑤ ;

Oui, les catéchistes du Secteur vous font des offres d'activités. N'oubliez pas d'aller les consulter régulièrement sur notre site paroissemartigny.ch

On pense spécialement aux personnes malades le dimanche 6 mars

Se mettre au service, fabriquer un objet avec ses mains qui fera plaisir à une personne malade, voilà une attitude qui ouvre à l'amitié et que les enfants cultivent lors d'un après-midi de catéchèse. Le dimanche 6 mars, jour du «Dimanche des malades», les cadeaux faits main seront offerts directement aux personnes présentes à la **messe de 10h à Martigny-Ville**.